

Gemeinschaftsleiter:
Andreas Wiesmann | Römerstraße 56a | 79618 Rheinfelden | ☎07623-59146

Siedler-Post Nr. 3

Mai 2021

Liebe Mitgliederfamilien, liebe Siedler,

Viel gibt es leider derzeit aus unserer Gemeinschaft nicht zu berichten, aber das Eine und Andere haben wir doch, was für uns alle durchaus von Interesse sein kann.

In unserer **Rabattliste** ist u. a. das **Gartencenter Steul** aufgeführt, das uns Mitgliedern einen Rabatt auf Einkäufe gewährt. Hier gibt es eine Änderung zu vermelden, was vielleicht mancher schon mitbekommen hat.

Die Fa. Steul führt für alle Kunden ein eigenes Rabattsystem mit einem Bonus-System ähnlich dem des Toom-Baumarktes ein.

Was bedeutet das für uns Siedler?

Wir erhalten ebenso eine Kundenkarte, auf der wir aber als Siedler registriert werden.

Der Rabatt von 10 % auf alle Pflanzen und 5 % auf alle Hartwaren wird dann nach wie vor direkt an der Kasse vergütet. Außer einer neuen Karte ändert sich für uns somit nichts. Zum Antrag für die neue Kundenkarte müssen wir nur den Siedler-Mitgliederausweis vorweisen, die neue Karte wird uns im Anschluss mit der Post zugestellt.

Bei Fragen können Sie mich gerne unter der o. g. Tel.-Nr. anrufen, aber bitte erst nach 19:00 Uhr, wenn ich dann (meistens) auch zu Hause bin.

Eine Änderung gibt es auch bei der Rechtsberatung rund um unser Wohneigentum.

Der Kooperationspartner des Verbandes Wohneigentum, die **Anwaltssozietät Dinkat, Stump, Hoffmans** aus Lörrach, hat aus Altersgründen ihre Beratungen und Dienste für den Verband eingestellt. Dies wurde uns mitgeteilt, als ein Mitglied eine Beratung zum Erbrecht suchte. Der Verband bemüht sich um eine Nachfolgerkanzlei.

Auf meine Anfrage erhielt ich aber folgende Nachricht: RA Dinkat steht dem Verband nach wie vor für Rechtsberatungen für Mitglieder im Zusammenhang mit Wohneigentum zur Verfügung, er erledigt das aus seinem Wohnort Inzlingen. Leider ist er kein Ansprechpartner für Beratungen zum **Erbrecht**. Dafür muss ein Nachfolger gefunden werden.

(bitte wenden)

Gemeinschaftsleiter:

Andreas Wiesmann | Römerstraße 56a | 79618 Rheinfelden | ☎07623-59146

Ein großes Thema ist für uns das geplante **Zwischenlager für belastetes und unbelastetes Aushubmaterial** aus der Stadt Rheinfelden, welches direkt am Wohngebiet neben dem neuen zentralen Feuerwehrhaus bereits am Entstehen ist.

Am Mittwoch, den 21.04.2021, folgten neben einigen Siedlern und direkten Anwohnern auch mein Vorstandskollege A. Martin und ich der Einladung des Kernstadtbeirates zu ihrer öffentlichen Sitzung.

Der Kernstadtbeirat lehnt genauso wie wir ein solches Zwischenlager in unmittelbarer Nachbarschaft zu unserer Siedlung ab und fordert von der Stadt Rheinfelden ein Umdenken und den Verzicht auf diesen Standort.

Leider verfolgt die Stadt nach wie vor dieses Ziel und gibt den Standort erst auf, wenn von Seiten übergeordneter Behörden ein „Stop“ erfolgt. Ob das mangels verfügbarer Flächen aber kommen wird ist völlig offen.

Was können wir tun?

Wir werden z. B. die Möglichkeit einer Bürgerinformation mit Unterschriftaktion prüfen.

Wie weit der Verband Wohneigentum uns unterstützend zur Seite stehen kann, wollen wir ebenfalls in Erfahrung bringen.

Wie denken Sie darüber? Wie stehen Sie dazu?

Bitte unterstützen Sie uns, helfen Sie uns und ihren Nachbarn und Mitbürgern!

Liebe Siedler und Mitglieder,

ich wiederhole es immer wieder: Achten Sie auf sich und bleiben Sie gesund!

Tests und Impfungen nehmen vermehrt zu und bringen uns hoffentlich in naher Zukunft richtig spürbare Erleichterungen.

Liebe Grüße,

Andreas Wiesmann

Ihr Gemeinschaftsleiter